



(FR) NETTOYANT À MAINS
Force Industrielle

Un gel nettoyant puissant pour les mains, idéal pour les salissures lourdes telles que le goudron, la peinture, la colle et la laque. La formule agréable pour la peau contient des micrograins naturels et des ingrédients d'agrumes actifs pour un pouvoir nettoyant accru. Sans parfum. Particulièrement adapté pour une utilisation dans les garages, les ateliers, l'industrie de l'imprimerie et l'industrie de la peinture et de la décoration.

Directions: Appliquer sur les mains sèches et frotter vigoureusement jusqu'à ce que la saleté se détache. Rincer les mains et bien les sécher.

Attention: Provoque une irritation des yeux. Peut être nocif en cas d'ingestion.

Précautions: Eviter le contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants. Éviter le stockage au-dessus de 38 °C.

Premiers soins: En cas d'ingestion, ne pas faire vomir. Appelez un médecin. En cas de contact avec les yeux, rincer à l'eau pendant 15 minutes.

Ingrédients: Aqua, Undeceth-7, Silice Hydratée, Glycerine, PEG-4 colza, Acide Oléique, Acrylates/C10-30 Alkyl Acrylate Crosspolymer, Hydroxyde de Sodium, Gomme de Xanthane, Extrait de Pelure de Citrus Sinensis (Orange), Alcool Benzylique, Méthylchloroisothiazolinone, Méthylisothiazolinone, CI 19140

Made in the USA for/
Fabriqué aux États-Unis pour:

Wurth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Boulevard
Guelph, ON N1C 0A1
1-800-263-5002 | www.wurth.ca



(EN) HAND CLEANER
Industrial Strength

An extra powerful hand cleansing gel that is ideal for heavy soilings such as tar, paint, glue, and lacquer. The skin-friendly formula contains natural micrograins and active citrus ingredients for increased cleaning power. Perfume free. Especially suitable for use in garages, workshops, the printing industry and the painting and decorating industry.

Directions: Apply to dry hands and rub in vigorously until dirt is loosened. Rinse hands and dry thoroughly.

Caution: Causes eye irritation. May be harmful if swallowed.

Precautions: Avoid eye contact. Keep out of reach of children. Avoid storage above 38 °C.

First aid: If swallowed, do not induce vomiting. Call physician. In case of eye contact, flush with water for 15 minutes.

Ingredients: Aqua, Undeceth-7, Hydrated Silica, Glycerin, PEG-4 Rapeseedamide, Oleic Acid, Acrylates/C10-30 Alkyl Acrylate Crosspolymer, Sodium Hydroxide, Xanthan Gum, Citrus Sinensis (Orange) Peel Extract, Benzyl Alcohol, Methylchloroisothiazolinone, Methylisothiazolinone, CI 19140

Art. 893.93401 083



4 045989 156078